

CONVOCATORIA “FACULTY MOBILITY FOR PARTNERSHIP BUILDING PROGRAM” DEL GOBIERNO DE CANADÁ 2024

Este programa tiene como objetivo crear nuevas colaboraciones o fortalecer las existentes entre instituciones canadienses con instituciones del Caribe, México, América Central y América del Sur.

El Programa otorgará becas a docentes investigadores canadienses para impartir alguna clase, realizar investigación o ambas actividades, en una estancia corta de 3 a 8 semanas.

CARACTERÍSTICAS Y ESPECIFICACIONES	<p>La UACJ puede recibir a docentes/investigadores canadienses para impartir alguna clase, participe en algún proyecto de investigación o realice ambas actividades.</p> <p>La postulación la realiza el docente Canadiense interesado en acudir a la UACJ, mediante la presentación de la propuesta que contengan los siguientes elementos:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Una descripción detallada del proyecto -Resultados previstos -Indicadores de desempeño -El nombre de los contactos existentes en la institución en México, en este caso los datos de contacto de la UACJ. - Desglose de gastos necesarios para la estancia. <p>“La carta invitación la elabora la Dirección General de Vinculación, Intercambio y Responsabilidad Social Universitaria”</p>
ÁREA DE CONOCIMIENTO	Todas las áreas
FINANCIAMIENTO	El Gobierno Canadiense destinará hasta \$7,000 dólares canadienses al docente de Canadá, para cubrir traslado, hospedaje, alimentación, seguro de gastos médicos y trámite de visa.
FECHA DEL PROGRAMA	La duración de la beca es de tres (3) semanas como mínimo y ocho (8) como máximo (el participante puede quedarse más tiempo con los fondos de otras fuentes), durante el <u>periodo de estancia del 1 de abril 2025 al 31 de marzo 2026.</u>
FECHA LÍMITE PARA RECIBIR OFICIOS DE POSTULACIÓN Y DATOS REQUERIDOS	<p>Fecha límite para recibir oficios de notificación por parte de los institutos: 8 de noviembre 2023, se deberá incluir:</p> <p><u>Datos del proyecto:</u> nombre del proyecto, descripción detallada, resultados esperados por la participación del profesor de Canadá, fecha propuesta para la estancia.</p> <p><u>Datos del profesor investigador UACJ:</u> nombre, correo electrónico, número de teléfono, departamento de adscripción</p> <p><u>Datos del profesor canadiense:</u> nombre del profesor, nombre de la universidad, departamento de adscripción, correo electrónico y teléfono</p>
LIGA DE LA CONVOCATORIA	https://www.educanada.ca/scholarships-bourses/can/institutions/elap_faculty-pfla_professeurs.aspx?lang=eng
LIGA PARA BÚSQUEDA DE INSTITUCIONES CANADIENSES	https://w05.educanada.ca/index.aspx?action=programsearch-rechercheprogramme&lang=eng

Universidad Autónoma de Ciudad Juárez
Dirección General de Vinculación, Intercambio y Responsabilidad Social Universitaria
Subdirección de Cooperación e Internacionalización

Texto para el correo electrónico a los profesores de tiempo completo:

Estimados profesores(as) de tiempo completo buen día,

Esperando se encuentren muy bien, comunicamos a ustedes que se encuentra abierta la convocatoria del gobierno de Canadá *Faculty Mobility for Partnership Building Program*, a través de la cual se puede recibir a personal académico de alguna institución Canadiense para realizar una estancia corta de 3 a 8 semanas realizando algunas de las siguientes actividades: impartición de clases, investigación o ambas. Los gastos de la estancia son cubiertos por el gobierno de Canadá en caso de ser seleccionada la solicitud, el profesor(a) Canadiense es quien realiza la aplicación.

Si es de su interés recibir a un par Canadiense, es necesario solicitar a su jefe de departamento se envíe a esta dirección general el oficio de notificación firmado por su jefe de departamento y director del instituto que corresponda, incluyendo la siguiente información:

- Datos del proyecto: nombre del proyecto, descripción detallada, resultados esperados por la participación del profesor de Canadá, fecha propuesta para la estancia.
- Datos del profesor investigador UACJ: nombre, correo electrónico, número de teléfono, departamento de adscripción
- Datos del profesor canadiense: nombre del profesor, nombre de la universidad, departamento de adscripción, correo electrónico y teléfono

En caso de estar adscrito a una de las divisiones multidisciplinarias, la solicitud deberá ser enviada por parte de la división multidisciplinaria al instituto correspondiente para el envío del oficio a esta dirección general.

Fecha límite para recibir los oficios de notificación por parte de los institutos **8 de noviembre 2024**, para poder elaborar la carta invitación por parte de la Dirección General de Vinculación, Intercambio y Responsabilidad Social Universitaria.

En caso de tener interés y no contar con par Canadiense puede consultar la liga: <https://w05.educanada.ca/index.aspx?action=programsearch-rechercheprogramme&lang=eng> para la búsqueda y contacto del par Canadiense

Cualquier duda con confianza nos pueden contactar.

Saludos cordiales,